

mercredi 23 juillet 2014


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 23 juillet 2014**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

Canoë : les Quimpérois font gagner la Bretagne

Et de 3 ! La Bretagne vient de remporter pour la 3^e fois consécutive le championnat de France des régions à Gravelines (Nord) ce week-end, lors des régates nationales de l'Espoir, une compétition nationale réservée aux jeunes pratiquants de **canoë-kayak**, jusqu'aux minimes.



La Bretagne doit aussi sa première place chez les jeunes aux licenciés du club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille.

Forte de ses 43 jeunes, et surtout de ses sept Quimpérois, la Bretagne a devancé les Pays de la Loire et la Bourgogne sur 500 m et 3 000 m, grâce à une équipe bretonne très féminine et personnifiée par Camille Jonneaux, Louisiane Deveaux ou Amélie Le Berre. La première ne rapporte pas moins de trois médailles d'or (**kayak** biplace, 4 places et 3 000 m 4 places) tandis que la seconde remporte une médaille d'or (**kayak** 3 000 m 4 places) et une d'argent (canoë 1 place) et la troisième une d'or (canoë 4 place 3 000 m) et une d'argent (canoë biplace 5 000 m).

Parité oblige, on n'oubliera pas Julien Guérin (argent sur **kayak** 4 places 3 000 m, bronze sur 500 m 2 places) et Maxime Doré qui termine premier sur canoë 4 places 3 000 m.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)